

50-jährige Schikursgeschichte

Krieglach. Schüler der Neuen Mittelschule Krieglach waren jüngst zum bereits 50. Mal für eine Schikurswoche am Stammerhof in Rohrmoos. Für diese 50-jährige ununterbrochene Treue wurde die Schule vom Schladminger Tourismusverband geehrt. Geschäftsführer Hansjörg Stocker überreichte

Direktor Rudolf Heinz Knöbelreiter eine Ehrenurkunde und den Begleitlehrerinnen und -lehrern sowie den Kindern kleine Erinnerungsgeschenke. Zur Jubiläumsfeier, die von der Gastgeberfamilie Fischbacher ausgerichtet wurde, waren auch noch vier ehemalige Lehrpersonen angereist.



Aktuelle und ehemalige Lehrer mit Tourismusvertretern und Gastgebern. Polansky



Die beiden Siegerteams: die SPÖ-Pensionisten und das Frauenkomitee. Foto: ...

Dorfpokal wieder ausgespielt

Kindberg. Der Kehrls Club Mürzhofen ließ den traditionellen Mürzhofener Dorfpokal im Eisstockschießen wieder aufleben. Mit viel Einsatz und einigen Nachtschichten wurden die Eisbahn und der Eislaufplatz für die Kids geschaffen. Insgesamt 32 Mannschaften (elf Damen- und 21 Herrenteams) mit je fünf SchützInnen nahmen am Wett-

kampf teil. Bei den Herren scherte sich den Wanderpokal das Team der SPÖ-Pensionisten vor den Antoni Engerln und den Buam 2. Bei den Damen siegte das Frauenkomitee vor den Kehrls-Damen und den Benzin-Schwestern. Die Siegerehrung mit Live-Musik und Verpflegung durch die Kehrls fand anschließend im Mürzhofener Freizeitheim statt.

Ein dreisprachiges Kochbuch

Krieglach. Die HLW Krieglach lud zu einem spanischen Buffet in ihr Schulrestaurant, im Rahmen dieses Essens informierten Direktorin Irene Maier und Spanisch-Professorin Katrin Gonzales über das Projekt „Europa auf dem Teller“. Von September 2019 bis Februar 2021 werden SchülerInnen der HLW Krieglach ein digitales Kochbuch mit Rezepten in deutscher, spanischer und englischer Sprache gestalten. Teile

davon gibt es bereits auf der HLW-Homepage mit Rezepten vom gemeinsamen Kochen mit spanischen AustauschschülerInnen im September. Nun erfolgt die Erweiterung mit Rezepten des spanischen Buffets. Im Rahmen des Besuchs von HLW-Schülerinnen in Spanien wird im Februar der nächste Ausbauschritt erfolgen. Dieser Schüleraustausch erfolgt seit dem heurigen Jahr über das EU-Programm „Erasmus+“.



Franz Reithofer, Manfred Haim, Franz Wallner, Peter Köck, Josef Schwind und Dorfwirtin Renate Petry (v. li.)

Preisschnapsen

Langenwang. Wie schon im Vorjahr konnten sich beim Preisschnapsen im Dorfwirtshaus Petry in Langenwang die Favoriten auch heuer nicht durchsetzen. Den Sieg holte sich schließlich Peter Köck, gefolgt von Josef Schwind und Franz Wallner. Organisiert wurde das Turnier in bewährter Weise vom Vizebürgermeister Franz Reithofer und Manfred Haim.



Schülerinnen und Schüler der HLW Krieglach bereiteten ein spanisches Buffet zu.

Foto: HLW Krieglach